



20. November 2008

Peter Janßen gewinnt das Million Euro Race 2008 in Shanghai!!

Einen großartigen Erfolg konnte heute unser Vereinsmitglied Peter Janßen mit seiner Taube 00147-08- 244 beim Finalflug über 500 km beim Million Euro Race in Shanghai feiern.

Gegen 826 Konkurrenten flog sie einen Vorsprung von 7 Minuten heraus und gewann damit für Peter Janßen 120.000 Euro.

Diese Taube ist ein Geschwistertier zum 1. Preis beim Weinstrassen-Rennen 2008 in Herxheim.

Mit diesem Erfolg ist Peter Janßen zum König der One Loft Race gekürt worden.

2004 und 2005 gewannen seine Tauben das Internationale Nordseerennen der RV Insel Sylt.

Eine seiner Tauben flog zeitgleich mit 16 anderen Tauben im ersten Schwarm über die Antennen beim Las Vegas Classic Race 2007.

Eine Jungtaube aus einem original Peter Janßen Paar gewann den Ostseeflug 2008 auf Usedom für ihren polnischen Züchter.

Den 1. Preis beim Weinstrassen-Rennen 2008 flog seine Taube für das Team „Preisrichter Gruppe 16 A“.

Zu seinem erneuten Erfolg gratulieren wir Peter Janßen herzlich.

Wir freuen uns, dass wir so einen erfolgreichen Sportsfreund in unseren Reihen haben dürfen.